
延伸認可申請事業化

ニュース:事実現期成会

地下鉄7号線延伸の車道の動向と取 み状況
いよいよ実現に向けて動き出した地下鉄ア号線延伸事業。ここで、改めて直近の動向とスケジ、ユールについておさらいするとともに、延伸に向けた

取組み状況について確認してみたいと思います。 ※記事の内容は、朝日� 4年� 11月1日時点の内容となります。予めご了承ください。
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さいたま市地下鉄7号線 


へ事業要請Jと延伸実現に向けた具体的なスケジユルについて答弁されました。

」里竺.内容�  I 

令和3年� 
4月23日� 

4月30日� 

6月14日� 

7月7日

〈地下鉄7号線延伸実現に向けた関係者意見交換会〉
大野筒玉県知事:� rさいたま市との連携した説得力のある議論在進めたいj

清水さいたま市長。 「知事とも積徳的に意見交換を図りながらスケジユルを明確にし、
地下鉄7号線延伸在進めていきたL、I 

(1奇玉県知事とさいたま市長が意見受換〉� 
I地下鉄7号線延伸に向けた方針及び取組jの合意

〈さいたま市議会6月定例会〉
令和5年度中に鉄道事業者へ事業要請� 
4年の任期内のできるだけ早い時期に、鉄道事業者が申請手続きに入れるよう努める� 

(1奇玉県知事とさいたま市長が意見交換〉
令和5年度中に鉄道事業者に対する要請を行うことなどスケジユ ルを共有

第2固 第3固
有霞者会書後� 

8月8日(月)� 8月30日(火)

-まとめ
以上、簡単にまとめてみましたがいかがだったでしょうか。期成会では、今後も延伸実現に向けた協議や取組

みの進捗状況を見据え、皆様と情報を共有しながら延伸事業を盛り上げていきたいと思いますh 

-地下鉄7号線延伸推進自治体連携会議
r且~.[雄三=t;;=l~G主主主皮争E窃司~ 

大野埼玉県知事と清水市長の闘で延伸に向けたスケジュールが共有された後に発足

されたのが、「地下鉄7号線延伸推進自治体連携会議jで1九埼玉県・さいたま市・川口 -・・・・・・・・・・・・・・・・・・E罰iHj言語圏・・・・・・・・・・・・・・・・al l (e"tT~ヨ・・・・・・・・
市で構成され、地下鉄7号線延伸の要請に向けた課題解決や、事業要請に必要な速達

性向上計画の素案の協議が行われていますh 。
- ~~ :~協，j~同回世4・・・・・..~m

E4・ sssi話語持団E3i i rdE腎~~主主主事司・・・・・・・・
速適性向上計画

〈目的〉 地下鉄7号線延伸の要請に向けた課題解決や、事業要請に必要な速達性向上計画
の素案の協議を行う

要請者、費用負担の協議開始 素案作成方針

白速達性向上事業に関する計画素案(案)たたき 費用負担の考え方の検討

さいたま市では、地下鉄7号線延伸事 業の概要や延

伸の効果についてまとめた冊子「地下鉄7号線延伸プ 1B 
ロジェクトJ;を公開していますL

-令和3年度に大きな動き
令和3年度に入り、地下鉄7号線延伸事業は大きな進展を迎えます。令和3年4月23
日に期成会並びにさいたま商工会議所の共催で開催をしました「地下鉄7号線延伸実

現に向けた関係者意見交換会jでは、地元選出の国会議員、県議会議員、市議会議員が

一堂に会する中、大野埼玉県知事からは「さいたま市との連携した説得力のある議論

を進めたしリ、清水さいたま市長からは「知事とも積極的に意見交換を図リながらスケ

ジュールを明確にし、地下鉄7号線延伸を進めていきたしリとの発言があリました。そ

の後、4月30日に大野埼玉県知事と清水市長が「地下鉄7号線延伸に向けた方針及

び取組Jに合意。その後、さいたま市議会の6月定例会で「令和5年度中に鉄道事業者

-中間駅のまちづくり
地下鉄7号線の延伸と合わせ、一体的な整備を目指す中間駅周辺のまちづくりの検討も進んでいます。

現在、中間駅周辺のまちづくりの方針を策定するにあたリ、「地下鉄7号線中間駅まちづくリ方針有識者会議J
が開催されておリ、今後市民意見が取り入れられながら、今年度中にまちづくリ方針が策定される予定で1九

|地下鉄7号線中間駅まちづくり方針策定の流れ 目
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「地下鉄7号線延伸プロジェクトjは、下記のURしから閲覧
ダウンロードができま1九� 
https://www.city.saitama.jp/001 /0 1 % 18/008/00 1 / 環境影響評価 -・・・・・・ ~m韮p012041_d/fiI/enshinp.pdf 

※PDFファイルの閲覧にはAdobeReader (無償)が必要で1九 地元説明
同ソフトがインストールされていない場合には、� 
Adobe社のサイトからAdobeReaderをダウンロードしてください。
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事業性の鼠算 -・・・・・・・眠極通lll;U圃:rJ・II~完古色訴司LI・・・・・・・・

まちづくり方針 -・・・・・・・・・宅跡軍当髭曹団・・・・・・・・・・� 
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地 目黒~赤羽岩淵~浦和美園� (35.9krn)からなる東京メトロ
『 園 南北線とI奇玉高速鉄道線� (SR)の総称で、東京メトロ南北線、� i奇 -E毛r~~ul:f.詞古伝逼司恒司置事「康司E‘-

品玉高速鉄道線側)東急目黒線の� 3路線が相互直通運転をし 、出ザ 期成会事務局

ていますL
 .)('さいたま商工会議所まちづくり支援課温留� 

干330-9626
さいたま市大宮区桜木町1-7-5ソニツクシティビル8階号 重� TEL:048-64 1-0084 FAX:048-643-2720 
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さいたま市地下鉄7号線延伸認可申請事業化実現期成会

いたしますh 
2.埼玉高速鉄道(SR)の利用
促進に向けた事業を行い

ます二� 
3.講演会やイベントなどで、
延伸実現に向けたPR活動

関� w
-・
 h

の前に立ち、いつも通りに研修会を始めようとしたら、何とあの爽やかな御方がそこに居たそうで https:l/news.
/ommentatorwa

/cyahoo. /co.jpprofile

すLきりっとした目元、淡い色φマスク、ぼぽ毎日顔を合わせているので、間違いはありません。研修 tanabeshie 東京五輪2020競技大会をはじめ各種国際・世界大会の開催を
・アメブロ公式ブログ� 男据え、外国人観光客への散策マップを作成していま衣ム

鉄道今昔物語習現

あけましておめでとうございま1丸本年もみなさまのお力添えをいただき、7号線延伸に弾みをつ

けていきたいと思います、よろしくご協力のほどお願いいたします。

さてコロナ対策も、良い意妹でだいぶ緩んできましたが、社会全体ではまだまだギスギスした状

態で主

先日友人のオンライン結婚パーティーに、ZOOMで参列して来ました。コロナ禍で結婚式を挙げよ

うにも、遠距離や高齢の親戚縁者を東京に呼ぶのは忍びないということで、オンライン形式でのお

祝いでした。オンラインで結婚式に出席するのは初めてのことで、コロナの流行によって、時代は急

速に進化していると感じました。友人は自己啓発セミナーの講師で、企業などで講演をしています。

彼女いわく、初対面はとても重要で、男て5秒で印象が決まり、話して� 10秒で良し悪しが決定される

そうで1九
ところで通勤通学に鉄道を利用している方のあるあるに、 r~ 、つも同じ列車の同じ号車、さらには

同じドアーから乗車する。車内では、大体同じような所で立ったり座ったりjというのがあります。み

なさま、ご経験ありますよねつある意昧、顔見知りです。もちろん、相手の方からしても「あっ!あの

人、いつもあそこに立っているなあJと、やはり顔見知り。今ときは、車内ではマスクを着用されてい

るので、目元しか見えませんから、顔見知りというのはニュアンスが違うかも知れませんが・-。それ

でも最近は、マスク自体に個性を持たせたオシヤレな方も多いので、いつもの車内では容易に判別

ができますね。「あつあの人だ!Jって。友人も職業柄、いつもの通勤電車の中で、いつも見合わせる顔

や目元、マスクのセンスなどを観察しているそうですLそんな中、途中の駅力、ら乗って来る周年代の

男性で、いつもスーツをピシツと着こなし、マスクも薄い色ながら清潔感溢れる色を選択しており、

きりっとした自元が爽やかで非常に感じの良い方が居て、自分の講話の中で、良い例として挙げら

れるような人だそうで・す。友人は心の中で{爽やかな御方jと呼んでいたそうですh
ある時、気分が悪そうにつり革に掴まっている女性に、爽やかな御方がそっと話し掛け、自分の

席を譲ったそうで主この持友人は、何かを感じたそうです。とある大手銀行での研修会。30人ほど
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鉄道ジャーナリスト
シエ

濃部
ワタナベ

史絵氏� 
2006年から活動。鉄道ジヤ
ナリストとして月刊誌『鉄道ファ
ン』の連載をはじめ、書籍や新聞、
テレビやラジオなどで鉄道の有
用性や魅力を発信中。

著密は� 16作を数え、『超l探求読
本誰も密かなかった東武鉄道』
『東京メトロ 知られざる超絶1

世界J(湾出醤房新社)、『地下鉄
の駅はものすごいJ(平凡社)、
『関東私鉄デラックス列車ス
トーリーH電車の進歩細見� H鉄
道なぜなにブックH首都東京
地下鉄の秘密を探るJ(交通新聞
社)、『譲渡された鉄道車両H路
面電車の謎と不思議� J(東京堂出
版)、『鉄道ダイヤ改正2020J
(飛鳥出版)ほ力¥多数。
国土交通省をはじめ、行政や大
学、鉄道事業者にて講演活動等
も多く行う。
新著『東京の鉄道の謎を探る歴
史と文化とミステリー!J(天夢
人);を11月17日に刊行!� 

.Yahoo!ニュース公式コメンテー
ターとして活動� 

を行いま1九
期成会に加入するには

趣旨に賛同される方であ
れば個人企業問わず、どなた

一 期成会とはー でもご加入頂けます。会費は、

[地下鉄7号線の延伸Jを 個人の方は年子円から、企業
「オールさいたまJで応援する の方は年一万円からとなりま
組織です= す。また、ご加入をいただいた

主に自治会、経済界、沿線 個人の方のご家族、企業等の
大学、スポーツ界等の幅広い 従業者の方は、賛助会員とし

メンバーで構成されています。てご加入(会費無料)できま1九
一 期成舎が行うこと一 詳細につきましては、期成

1 調査・検討事業を行ない、会事務局のさいたま商工会
さいたま市へ事業提案を 議所にご連絡ください。

地下鉄7号線

延伸地域
『散策マップJ
地下7期成会では、浦和

美園駅~岩槻駅間の地下
鉄7号線延伸実現にむけて
の啓発活動の一環として、延伸線地域の自然や歴史等の魅力、期成

会オリジナJレ情報を掲載した散策マップを作成していますh

会が終ると、爽やかな御方から話し掛けて来たそうです。その後は、トントン拍子で話しが進み、冒

頭のオンライン結婚式に繋がりますL
私たちが普段、暮らしのI足jとして使っている当たり前の存在の

鉄道も、時には人生に関わる大事な空間になることもあり、鉄道が

思人になることもありえるわけで1九さらに鉄道は、会いたい人に

会いに行くことも出来ます。コロナ禍で外出が制限されてから、改

めて仕事でも私たちの生活でも、人が人に会うこと以上の成果は

ないと、思い知りました。

鉄道は人との出会いを叶える身近な公共交通機関の一

つであり、大量輸送を担う重要な存在ですh線路が続く限り

私たちは、出会いを繰り返し、進化しつづけます。� 

7号線も延伸することが出来れば、人の流れが大きく変

わるはずで1九今までにないたくさんの交流が生まれ、ハツ --、‘
ピーな出会いがあることを期待していますL 

I※鉄道今昔物語第� 16話は、期成会のホームページで公開しております� L 
https://www.saitamacci.or.jp/subway7/index.htmIJ 

告イベントで延伸実現をPR
期成会では、地下鉄� 7号線延伸をPRするグツズ(期成会HPのURし及びQRコードを印字した除

菌ウェットティッシユ)を作成し、岩槻区で開催された各イベントにて配布。イベントを盛り上げる

とともに� [地下鉄7号線延伸実現jに向けた機運の醸成に努めました。� 

2022隼9月18日(目)
岩槻まつりがメイン広場・県道2号線・丹過� (メイン広場は岩槻人形博物館)にて、� 3年ぶりに開

催されました。

当日は、台風接近に伴い時折強い雨が降る申での開催となりましたが、「ジャンポひな段結婚

式jも盛大に開催されました。

期成会では、メイン広場にてブースを設置し、市内外からお越しの皆様にクッズを配布。多くの

方に地下鉄ア号線延伸をPRすることが出来ました。� 

2022隼10月16目(目}
岩槻やまぶきまつりが岩槻文化公園にて4年ぶりに開催されました。

当日は、秋晴れの中、密天に行列ができる等、イベントを待ち望んでいた多くのお客様を自にす

ることが出来ました。

期成会では、メインアリーナにブースを設置してグツズを配布。地下鉄7号線延伸実現に向けた� 

PRをおこないました。� 

2022隼唱� 1月3目{木)

岩槻小学校にて「第10回ふれあいフエスタj・「いわっきひなマルシェJ、岩槻駅東口周辺にて[第� 

10目減下町岩槻 鷹狩り行列� j、岩槻減祉公圏内にてI人形供養祭jが3年ぶりに開催されました。

当日は、秋も深まり� 1日の寒暖差を感じるようになりましたが、好天に恵まれての開催となりました。

期成会では、岩槻小学校内にて「第10回，、れあいフェスタj・ r ~ 、わっきひなマルシェj にお越しの 

http://ameblojpshie-rail/・twitter公式� ./ また、本オリジナルマップは、延伸地域の魅力PRや円滑なコ
http://twittecomsherailr. / i ミュ二ケーションを図るごとを目的に、ピクトグラム(絵文字)入り
・連蹴ベージ 東海経済新報社、東
洋経済オンライン

で、日本語と英語を併記し、かつて浦和美園駅~岩槻駅地域を運

渡部史絵� |著者ページ|東洋経済オ 行していた旧武州鉄道の痕跡を辿りながら、見沼田んぼと元荒川
ンライン|社会をよくする経済ニュー の自然あふれる水辺と歴史を満喫頂けるコースをご紹介してお
ス(toyokeizai.net) 

りますh
(ご希望の方は、期成会事務局にご連絡下さい)

皆様にグツズを配布し、イベントと共に延伸実現への気還を盛り上げました。 岩槻まつり� 岩槻やまぶきまつり いわっきひなマルシェ
第10回減下町岩槻 鷹狩り行列

http://twittecomsherail
http://ameblo
https://www.saitamacci.or.jp/subway7/index.htmIJ

